

放送局

現局長 菅原真由梨
前局長 糸川 隼人
顧問 榎本・藤田 先生

私たち放送局は、現在2年生6人、1年生13人の計19人で楽しく活動しています。放送局では、大会に向けて番組を制作したり、学校祭や予餉会などの学校行事のための映像の制作をしています。また、儀式的行事ではビデオで記録を残したり、球技大会では速報を行なうなど、幅広い活動を行なっています。

大会においては朗読やアナウンスなどの個人部門もあります。また、作品制作では、テレビ班とラジオ班に分かれて、撮影や収録、編集、ときには演技をしたりと、普段の生活ではなかなかできないことを放送局での活動を通して体験することができます。放送局は忙しい部活ですが、作品ができあがつた時の達成感はもうハンパないです！

パソコンやカメラの操作など難しそうだと思うかもしれませんのが、実は局員は最初、機械は苦手で：という人がほとんどです。わからないことはもちろん先輩がやさしく教えてくれます。1年生の終わりには全道から放送局員が集まる技術講習会もあるので心配はいりません。

放送局には個性的な人がいっぱいです。楽しい仲間と一緒にクリエイティブしませんか？ 興味のある方は是非、放送室に見学に来てください！

最後に、たいへんお世話になりました、糸川先輩をはじめとする先輩方、本当にありがとうございました！

